



Improtheater Carambolage in St. Leonhard

Am Dienstag, den 22.03.2016 organisierte das Jugendbüro Passeier (Jubpa) in Zusammenarbeit mit dem Schulsprengel Passeier am Nachmittag in der Aula der Grundschule St. Leonhard eine Theateraufführung mit der Gruppe Improtheater Carambolage. Wie das Wort Improtheater schon erahnen lässt war die gesamte Aufführung frei und spontan improvisiert. Die ca. 140 Schüler der Mittelschule St. Leonhard wurden von den Schauspielern immer wieder in das Geschehen mit einbezogen, sie

konnten verschiedene Inputs zu den einzelnen Szenen geben und somit den Inhalt und die daraus resultierenden Wendungen des Stückes selbst bestimmen. Es wurden verschiedenste aktuelle Themen aufgegriffen wie z.B. soziale Netzwerke, Gefühlsleben rund um- und in der Familie, das Thema Flüchtlinge und das Thema Interkulturalität. Die Aufführung kam beim jungen Publikum sehr gut an, alle waren begeistert und erstaunt über das etwas andere Theater, eben spontan und improvisiert.

Das Jubpa versucht jährlich in Kooperation mit der Schule ein tolles Projekt mit pädagogisch wertvollem Inhalt auszuarbeiten. „Durch solche Aktionen versuchen wir zwischen Schule und Jugendarbeit eine Brücke zu bauen“ (Andrea Zipperle, pädagogische Mitarbeiterin im Jubpa).
Andrea Zipperle

